

Hochzeit

Die Wahl des Hochzeitsfotografen ist nicht einfach. Grundsätzlich ist erst einmal wichtig, dass euch der Bildstil gefällt, aber sehr wichtig ist auch, dass ihr euch sympathisch seid. Der Hochzeitsfotograf verbringt an diesem einzigartigen Tag viel Zeit mit euch und da muss die Chemie stimmen.

Mir ist es wichtig, dass sich meine Brautpaare bei mir wohl fühlen und mir vertrauen. Die Situation den ganzen Tag im Mittelpunkt und dann noch vor der Kamera zu stehen ist schon schwer genug, aber wenn man der Person hinter der Kamera vertraut kann man sich so zeigen wie man ist und es entstehen emotionale Bilder. Daher gehört es bei mir dazu, dass ich meine Brautpaare vor der Hochzeit persönlich kennen lerne damit man sich am Tag der Hochzeit nicht „fremd“ ist.

Die großen Gefühle, die kleinen Details, meine Bilder sollen die Geschichte dieses wundervollen Tages erzählen und damit einzigartige Erinnerungen daran schaffen.

Ich fotografiere dezent, wenn möglich ohne Blitz, damit die Natürlichkeit und Stimmung des Augenblicks erhalten bleibt. Mittlerweile habe ich so viele Hochzeiten fotografiert, dass ich auch als Wedding-Plannerin arbeiten könnte, meine Brautpaare fragen mich oft nach Tipps oder auch während der Hochzeit um Rat zum besseren Ablauf und da helfe ich natürlich sehr gerne.

Mein Einsatzgebiet ist Trier, Bitburg und Luxemburg, aber auch gerne deutschland-oder weltweit.

Ich habe eine Preisliste mit verschiedenen Hochzeitspaketen ausgearbeitet, diese schicke ich euch gerne zu. Schreibt mir hierzu einfach eine Nachricht mit dem Datum eurer Hochzeit, Ort der Trauung und Location der Feier. Samstags in der Hochzeitssaison (Mai-September) biete ich Reportagen ab 6 Stunden an, an allen anderen Tagen sind auch kürzere Begleitungen möglich.